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DELIBERAZIONE – N° 2 
Approvata il 20/04/2016 

 

Copia 
ASP AZALEA 

AZIENDA PUBBLICA DEL  DISTRETTO DI PONENTE 

D.G.R. 22 dicembre 2008 n. 2342 

ASSEMBLEA DEI SOCI 
 
L’anno duemilasedici, il giorno venti  del mese di aprile alle ore 15,00  presso la Sala Consiliare del Comune di Castel 

San Giovanni, si sono riuniti i componenti  l’Assemblea dei Soci di cui all’art. 8 dello Statuto di ASP AZALEA  nelle 

persone dei Sigg.ri: 
 

Comune 
Quota di 

rappresentanza 
Sindaco o delegato Presente Assente 

 

Agazzano 

 

4,95 
Cignatta           Lino X  

 

Bobbio 

 

5 
Pasquali            Roberto   

 

Borgonovo V. Tidone 

 

421,35 
Barbieri            Roberto X  

 

Calendasco 

 

8,10 Zangrandi        Francesco 
 

 

 

Caminata 

 

0,70 
De Falco            Carmine   

 

Castel San Giovanni 

 

444,20 
Fontana             Lucia X  

 

Cerignale 

 

2 
Castelli             Massimo   

 

Coli 

 

4 
Bertuzzi             Luigi   

 

Corte Brugnatella 
 

3 
Gnecchi            Stefano   

 

Gazzola 

 

5,41 
Maserati            Simone   

 

Gossolengo 
 

5 
Ghillani             Angelo 

 
 

 

Gragnano Tr.nse 

 

13,03 
Caviati Marco (ass. delegato) X  

 

Nibbiano 

 

5,75 
Cavallini         Giovanni 

 
 

 

 Ottone 
 

3 
Beccia               Federico   

 

Pecorara 
 

1,31 
Albertini           Franco   

 

Pianello Val Tidone 
 

6,35 
Fornasari           Gianpaolo 

 
 

 

Piozzano 
 

3 
Burgazzoli         Lorenzo   

 

Rivergaro 
 

6 
Albasi                 Andrea 

 
 

 

Rottofreno 

 

30,64 
Veneziani          Raffaele  

 
 

 

Sarmato 
 

11,98 
Tanzi                     Anna X  

 

Travo 

 

5 
Albasi                  Lodovico 

 
 

Zerba 
 

2 
Borrè                   Claudia    

 

Ziano  P.no 
 

8,23 
Ghilardelli      Manuel X  

  



  

 

2 

 

OGGETTO: RELAZIONE ILLUSTRATIVA SULLA PROPOSTA DI PROJECT FINANCING 

PRESENTATA IN DATA 16/12/2015 E SULLA MANIFESTAZIONE DI INTERESSE PROPOSTA 

DA PRO.GES SCARL IN MERITO ALLA ESTERNALIZZAZIONE DEI SERVIZI PRESSO 

ISTITUTO ANDREOLI. 

 

 

L’ASSEMBLEA DEI SOCI 

 

Il Presidente da lettura del punto n° 2 posto all’ordine del giorno e da la parola all’Amministratore Unico, 

dott. Botteri. 

 

Botteri: illustra la proposta di “Project Financing” per la progettazione, ristrutturazione e gestione della 

C.R.A. Albesani , presentata in data 16/12/2015 da A.T.I. (Aurora Domus coop. Sociale Onlus – Cooperativa 

San Martino Soc. Coop. Arl – Impresa Cella Gaetano srl – Cooperativa Edile Artigiana Soc. Coop.) ad Asp e 

al Comune di Castel San Giovanni, Comune capofila. Servirebbero tre anni per la ristrutturazione, alla quale 

seguirebbero trent’anni di gestione. Dopo attente valutazioni preliminari sono stati presentati due quesiti di 

natura strutturale e gestionale. 

Al momento è l’alternativa ad una gestione privata della C.R.A., decisione che spetta all’Assemblea dei Soci, 

dopo attenta valutazione delle conseguenze per l’Asp, considerando che il 46% del fatturato proviene dalla 

C.R.A.. Parallelamente al Project financing è arrivata una proposta di Pro.Ges per rilevare tutti i servizi 

erogati nella sede di Borgonovo V.T. 

Queste ad oggi le alternative ad Asp, il pubblico non avrebbe più niente in gestione. 

Approfondimenti e valutazioni sono tutt’ora in corso  

 

Fontana: ribadisce che la attenta valutazione della gestione privata della C.R.A. e la privatizzazione dei 

servizi di Borgonovo V.T. sono da considerarsi un’alternativa al progetto di risanamento di Asp presentato in 

data odierna, che rimane strategico. Occorre anche valutare lo stato del fabbricato Albesani: l’accreditamento 

impone alcuni obblighi strutturali, oggi carenti. Occorre valutare una eventuale imposizione regionale per i 

requisiti strutturali. 

Approva il lavoro che sta svolgendo il dott. Botteri teso ad analizzare attentamente e scrupolosamente senza 

tralasciare nulla al caso, avvalendosi di consulenti esterni esperti in campo finanziario, strutturale e 

gestionale e in concerto con le direttive emanate e future della Regione. 

 

Tanzi: chiede se sono stati nominati i consulenti. 

 

Botteri: si è in una fase interlocutoria. 

 

Ghilardelli: ribadisce di valutare attentamente e con estrema accortezza il Project Financing visto che in 

passato sono stati fatti errori e si riferisce all’esternalizzazione del reparto Melograno. 

 

Non essendoci altre richieste di intervento, il Presidente dichiara chiusa la discussione e passa al successivo 

punto all’ordine del giorno. 

 

================================================= 

 

Dopo di che è stato redatto il presente verbale che, dopo lettura e conferma, è stato debitamente sottoscritto. 

 

 

Il Segretario 

F.to Mauro Pisani 

 Il Presidente  

F.to Roberto Barbieri 
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Copia conforme all'originale, in carta libera per uso amministrativo 

  

 Castel San Giovanni, 20/4/2016 

 

         IL SEGRETARIO 

 
 

 

  


